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2002～2003〈第1903回例会〉第 26号

1月 i5日の記録

0司		 会	小笠原	 孝 会長				0斉 		 嘔	 君が代、それてこそロータリー

◎ビジター	函館R.C.吉川孝信君

★
=生

祝	佐々木会員(1日 )、 森	会員(18日 )、 木戸浦会員(23日 ).中野会員・高田会

員(24日 )、 山ド鯖)会員(26日 )、 松見会員(28日 )

☆結婚祝	大谷会員(14日 )

◎会長報告	小笠原	 学 会長
O小林 博ガバナー、佐藤ガバナーエレクト.は じめ多くの皆様より年賀状を戴いてお
ります。

O地区の財団学友委員会 1鍋谷委員長より、当クラプで 1万 円の協力をしたので、その

お礼状が届いています。

◎委員会報告
●ロータリー財団委員会	山下	清司 副委員長

国際親善奨学生の募集の2004・ 2005年度の対称者募集の案内がきております。募集期
間は 1月 15日 から4月 15日 まで、資格は日本国籍をもち2004年 7月 に20才以上であ
ること。又、北海道南西部内に本籍・現住所、または勤務・通学先があること。又ロー
タリークラブ会員の家族でないこと。以 上、1推薦があれば幹事まで申し込んで下さい。
尚、各4年制大学には送つているが、ポスターが少し残つているので必要の方は幹事
まで中し込んで下さい。

◎絆●報告	増田	定雄 幹事
。既にご案内いたしておりますが、次週の例会は夜間例会に変更致します。当日は例会
終了後ソロプチミスト函館、函館ゾンダクラブさんとの合同懇親会を開催致します。
又、今月29日 の例会は自主休会となります。

O本Π第 3四半期会費納入の案内をいたしましたので、今月中に納入くださいますよう
お願い申し上げます。

O昨年間かれました地区協議会の記録がCDと して 1枚送付されてきました。
ご覧になりたい会員は幹事迄お申し出下さい。

ORIゴールトマスターカードについて、年会費は 1万円、利,10額の0.3%が財団に

還元されます。ご利用の方は幹事まで申し込んで下さい。
02月 5日 の例会終了後理事会を開催致します。

0本日の例会より、灰皿を用意致しました。各自節度あるご利用をお願いします。
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◎親腱活鵬晏員会	増山		 正 委員長

ニコニコBOX投入報告

小笠原会長……BOXに協力。

増田	 幹事……		 ″

柴崎	 会員……今年もヨロシク。

藤国	 会員……田中教授を歓迎して。

今井	会員……年の始めです。

森		 会員……今年もどうぞ宜しくお願い致します。又誕生月です。お祝をありがと

うございます。

BOXに協力。

▼ ●ヽ●●′

…誕生月です。

…結婚記念のお花ありがとうございます。

…今年もよろしくお願いします。

田畑	会員

薮下	会員

佐々木会員

久保田会員

高橋	会員

久保	会員

紫前	会員

松見	会員

大谷	会員

斉藤	会員

′′

′′

″

″

′,

″

◎卓話	 〔ロータリーについて」 松見	修ニ ガバナー補佐

1月 18日 にガバナー補佐会議がありますので、前期の反省会をする予定の原稿をつく

りましたので、その内容を少しお話しさせていただきます。

各 11グループ.奉仕について、特徴ある内容が多々あります。

函館東ロータリークラプでは.海星に訪問し、スチール棚の寄贈を行い、請負ってい

V	 るカレンダーの包装のお仕事を手伝いました。又、他に市内で使用していないビアノの

発堀をし、	1台は人見保育固へ、もう1台は渡島支庁の道民ホールヘ寄贈し、	ミニコン

サートを開催し.ホームベージでも紹介しました。

函館北ロータリークラブでは、ノースアイランダースのハワイアンバントが施設の訪

間をし、大変喜ばれています.

又、上磯ロータリークラブでは交換留学生を受け入れ、ニューヨーク市よリガプリエ

ル・マクピランという女の子を上磯高校へ入学させています。

新世代の方では、薬物乱用に対して募金活動をしています。江差ロータリークラプで

は、函館未来大学の鈴木克也教授を招いて、江差の地域に関しての知名人、職業、経済.

ロータリー、行政の各方々約60名 で鈴木教授にお話しをいただき、地域をどうしたら発

展させられるか ?質疑応答を約 1時間半行いました。

松前ロータリークラブでは、会員が7名でしたが、女性 1名増えて8名 となり、何と

か10名にしたいとがんばつております。下半期は桜の植樹、他社会奉仕にがんばりたい


